

Díaz-Canel destaca solidaridad internacional con situación de Cuba



La Habana, 23 oct (RHC) Miguel Díaz-Canel, Presidente del Consejo de Defensa Nacional, destacó este miércoles la solidaridad internacional con la situación de Cuba, en contraste con la inacción de Estados Unidos, que mantiene su bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla.

En un mensaje en X, Díaz-Canel subrayó que unos 41 países y varios organismos internacionales se han solidarizado con la mayor de las Antillas, "que enfrenta los impactos simultáneos de un ciclón y emergencia energética, con admirable resiliencia".

Estados Unidos declara que no le hemos pedido nada, indica el primer mandatario, que concluyó precisando: "Aquí está nuestra demanda: #TumbaElBloqueo".

De acuerdo con cifras oficiales, la política hostil de Washington contra Cuba causó daños y perjuicios materiales a la isla estimados en el orden de los cinco mil 56,8 millones de dólares entre el 1 de marzo de 2023 y el 29 de febrero de 2024.

El cerco económico ha exacerbado las limitaciones financieras y de acceso a créditos para reparar las termoeléctricas del país, adquirir las tecnologías necesarias y el combustible requerido para garantizar un suministro de electricidad estable a la población y a los sectores estratégicos de la economía nacional, indica el más reciente informe de Cuba sobre el impacto del bloqueo.

La Unión Nacional Eléctrica (UNE), agrega el texto, no ha podido disponer del financiamiento necesario para ejecutar los mantenimientos parciales, ampliados y capitales para las unidades térmicas del país, lo cual ha implicado que 13 de las 15 unidades se encuentren fuera del ciclo de mantenimiento, varias de ellas por más de tres ciclos que corresponden cada cinco años. Como resultado, el nivel de averías ha sido considerable.

Pese al rechazo de la comunidad internacional, que por más de 30 años, de forma mayoritaria ha apoyado la resolución de Cuba sobre la necesidad de poner fin a esta política hostil, Estados Unidos no solo mantiene el bloqueo, sino que lo ha recrudecido. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368037-diaz-canel-destaca-solidaridad-internacional-con-situacion-de-cuba>



Radio Habana Cuba